


**HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ**

## “No podemos callar ante autoritarismo”

DE LA REDACCIÓN

*nacional@gtmm.com.mx*

“Aunque la justicia haya sido traicionada, no permitiremos que el autoritarismo avance sin resistencia. Enfrentaremos esta dictadura en cada espacio posible, con la convicción de que México merece un gobierno que sirva a su gente y respete su Constitución. No nos van a vencer, seguiremos luchando por la justicia, la libertad y la democracia”, afirmó el diputado federal del PAN Héctor Saúl Téllez, quien subrayó que Acción Nacional no puede callar “ante este golpe autoritario”.

Esto, luego de que en el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación no se alcanzaran los votos necesarios para invalidar la reforma judicial.

“Desde Acción Nacional, dejamos claro que no nos rendiremos. Esta



Foto: Mateo Reyes

El Poder Judicial ya no es independiente, que la justicia en nuestro país ha sido secuestrada, y que la democracia ha sido desplazada por un gobierno que no tolera contrapesos ni oposición.”

**HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ**  
 DIPUTADO DEL PAN

decisión marca el fin de una era democrática en México y abre paso a un régimen donde las leyes y las instituciones sirven únicamente a los intereses de quienes están en el poder”, indicó el legislador en redes sociales.

En un escrito, aplaudió “a quienes defendieron la autonomía del Poder Judicial a pesar de las inmensas presiones políticas. Las y los jueces, juezas, magistrados, magistradas; y ministros y ministras que se mantuvieron firmes en su compromiso con la justicia representan la última línea de defensa de nuestra democracia. Ministras y ministros Norma Piña, María Aguilar, Jorge Pardo, Margarita Ríos-Farjat, Javier Laynez, Alfredo Gutiérrez y el propio González Alcántara, su valentía y compromiso serán recordados como un acto de resistencia en un momento decisivo para México”.